
                  

                

ÖDP im Ansbacher Stadtrat             
                                Ansbach, den 10.Apr. 2024 

Christina Beckler 

Geschäftsführerin Bund Naturschutz  

Pfarrstraße 33 

91522 Ansbach 

 

Sehr geehrte Frau Beckler, 

wie Ihnen sicher bekannt sein dürfte, ist die Bewahrung der Artenvielfalt für die ÖDP 

Im Ansbacher Stadtrat eines der wichtigsten Anliegen. Hierzu haben wir als ÖDP-

Fraktion schon mehrere Anträge gestellt. Zwei dieser Anträge (Pflege der Biotope 

und Ausgleichsflächen sowie der Streuobstbestände in AN) habe ich als Anlage 

beigefügt.  

Nachdem die Mehrheit im Stadtrat unsere Anliegen nicht unterstützt hat, wende ich 

mich nun an Sie und den Bund Naturschutz (von dem wir bisher ebenfalls keine 

Unterstützung bzw. Rückmeldung erfahren haben). Ich könnte mir vorstellen, dass 

der BN mehr Möglichkeiten hat, die Themen besser hervorzuheben.  

Die Stadt Ansbach ist nach meiner Kenntnis jedenfalls nicht gewillt, sich in den 

Bereichen Biotopschutz, Pflegemanagement, Streuobstpflege insbesondere auf den 

städtischen Flächen einzubringen. 

  

Ansbach, den 10.Apr. 2024  

 

Werner Forstmeier, ÖDP-Stadtrat 

 

 

Anlagen: 


